
１１月２７日（土） 

 

 延長１２回、力尽きて日本一にはなれませんでした。今年はプロ野球を１年間、公式戦の最後の日まで楽しめた

ので満足しました。来年以降も、長いシーズンになるよう期待します。 

 いっぺんに冬になりましたね。冷え込みましたし風も強かったです。落葉の片づけをしても、ほんの少し時間が

経つともとの状態にもどります。いわゆる、イタチごっこというやつですね。夕刻は風がやんだので、本日２回目

（博物館を入れると３回目）の落葉との格闘です。２時間かけてすっきり片付けましたが、夜、風が吹き始め、多分

元の木阿弥って状態になっていると思います。 


